
 

 

 

 

 

 

 

 ９月９日 午前６時より 菅生川河畔にて草刈り、缶類拾い運搬など清掃活動に従事した。 

 細井沙夜子、武田清美、鳥居久子、可児千恵子の各ライオンが参加 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆が清掃した菅生川河畔は今 彼岸花の花盛りとなっている。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菅生川河畔清掃奉仕活動菅生川河畔清掃奉仕活動菅生川河畔清掃奉仕活動菅生川河畔清掃奉仕活動    



 

 

 

２０１２年 ９月 １３日   岡崎市図書館“りぶら”１４：００～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

柴田富志夫新ガバナーの挨拶は国際会長の方針を各クラブ 

                     に伝達するものだった。１にＬＣＩＦによるはしかのﾜｸﾁﾝの 

                     の普及によりこれを撲滅しようとするもの、２に会員増強 

                     特に特化したクラブが会員の増加を招いていることに注目、 

                     その他４年後に日本から国際会長をという長年の望みを実現   

                     出来るよう、来年ハンブルグには１人でも多くの代議員を送る 

                     よう各クラブが勤めてほしいというものだった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会場は大いに盛り上がった。 

ライオンズの歌を熱唱する会員。 

 

 

 

 

 

第第第第２０２２０２２０２２０２回例会回例会回例会回例会（（（（９９９９月第月第月第月第１１１１例会例会例会例会））））４４４４ＲＲＲＲ１１１１Ｚ．Ｚ．Ｚ．Ｚ．ガバナーガバナーガバナーガバナー公式訪問合同例会公式訪問合同例会公式訪問合同例会公式訪問合同例会    



 

 

 

 

２０１２年 ９月１８日                担当： 国際ＹＣＥ・環境保全委員会 
講師：岡崎市生活指導課 青山 康代 班長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡崎市における児童虐待の現状について、またその発生要因、防止対策などを話していただいた。 
その現状は驚くべきものがあり、新聞をにぎわせている事件などは氷山の一角であり、ことに岡崎市は

身体的虐待が増加している。 それを早期に発見することが何必要で、何か変だな? と思ったら一応 
虐待を疑ってみることが援助につながることを自覚してほしいとのことであった。 

 

 

 

第第第第 204204204204 回例会回例会回例会回例会（（（（9999 月第月第月第月第 2222 例会例会例会例会））））卓話例会卓話例会卓話例会卓話例会    


